

Régine

Jeudi 5 décembre 2012

LE CORPS

Le voyage

Le pays qui m'a le plus ému est le Kenya. Tout d'abord, c'était la première fois que j'allais en Afrique. En descendant de l'avion le choc a été brutal, total.

La chaleur vous happe et tout est ocre ou semble l'être.

On est arrivé à la nuit tombante et dans le contre jour du soleil couchant, nous avons été accueillis bien sûr, par le personnel de l'aéroport de Nairobi ou plutôt par des billes brillantes qui se détachent et roulent sur un fond blanc et aussi par deux rangées de petits carrés tout blancs qui apparaissent et disparaissent en même temps que les mots. La nuit tombe si vite que c'est le noir partout, aussitôt hormis ces petites taches blanches.

C'est magique. C'est l'Afrique. C'est gai. C'est jeune. C'est chaud.

Le pays lui-même est très beau pas seulement à cause de la savane et de ses pensionnaires. Cela, on s'y attend: on nous en a tant raconté sur les Big Five mais c'est aussi le Rift, cette gigantesque cassure avec ses vallées profondes et ses escarpements abrupts et ce vert qui vous saisit et vous surprend... là.

C'est la rencontre avec le baobab, vous savez, ce drôle d'arbre si léger et si gros à la fois celui dont les racines semblent pousser par dessus.

C'est aussi l'arbre aux palabres où se réunissent les Masaï, les vieux, les autres sont à la chasse et les femmes à la cuisine.

Le Kenya ou l'Afrique, je ne sais plus de qui je parle car je fais souvent l'amalgame, c'est aussi les pêcheurs et leur geste si majestueux quand ils jettent leur filet, le temps s'arrête dans la beauté de leur mouvement si délié.

Ce sont bien sûr, les enfants en guenilles, mais si heureux de vivre et de jouer au foot avec la vieille canette de coca oubliée par un touriste, en guise de ballon.

C'est aussi la chaleur des marchés avec la senteur des épices, la couleur des fruits et des tissus chamarrés ou immaculés.

C'est un pays ou un continent, je vous l'ai déjà dit, je ne sais plus où je suis mais c'est un pays qui respire, qui vit, qui vibre et qui attend... Mais quoi, au juste ?

